



PAPA RECIBE A LIDER POLACO. — Ciudad del Vaticano, enero 15. El Papa Juan Pablo II posa con el dirigente gremial polaco, Lech Walesa, durante una audiencia privada concedida hoy en el Vaticano. El dirigente del sindicato independiente Solidaridad, visita esta semana Italia y el Vaticano. (UNIFAX II de UPI).

Hoy Vence Plazo Dado por E.U. al Gobierno de Irán

WASHINGTON, enero 15 (AP). — El Gobierno iraní envió a los Estados Unidos a través de intermediarios argelinos su respuesta a propuestas norteamericanas, para poner fin a la crisis de los rehenes, dijo hoy el Departamento de Estado.

El vocero Jack Cannon declinó empero calificar la respuesta, y dijo sólo que "amerita un estudio intenso y minucioso".

"Mientras no tengamos la oportunidad de evaluar

la respuesta iraní, no podemos vaticinar si permitirá a ambas partes solucionar las diferencias pendientes", dijo Cannon.

En una breve declaración a la prensa, Cannon dijo que el mensaje fue transmitido al Subsecretario de Estado Warren Christopher, en Argel.

Indicó que el texto es estudiado ahora por Christopher y sus acompañantes, así como por funcionarios oficiales en Washington.

La respuesta iraní fue

transmitida la vespера de cumplirse el plazo informal impuesto por el Gobierno de Jimmy Carter. La Casa Blanca había dicho que para dar tiempo al Gobierno saliente de Car-

—Favor pase a la página 29.

Papa Recibe a Líder Polaco

CIUDAD DEL VATICANO, enero 15 (EFE). — Lech Walesa, líder de los sindicatos independientes polacos "Solidaridad", se arrodilló y besó hoy, jueves, la mano de su compatriota, el Papa Juan Pablo Segundo, al comienzo de la Audiencia Privada que este concedió a aquel en su biblioteca del Vaticano.

Los dos polacos más famosos.

—Favor pase a la página 29.

Estabilización Precios de Café Busca Colombia

MANAGUA, enero 15 (ACAN-EFE). — El director de la "Empresa Nicaragüense del Café" (ENCAFE), José Angel Buitrago, dijo hoy que el cierre de las ventas de café colombiano al exterior, busca la estabilidad de sus precios actuales.

El funcionario nicaragüense, consultado por "ACAN-EFE", expresó que Nicaragua completó la cuota que le asignó el Convenio Internacional del Café para el primer trimestre de 1981.

En ese periodo, Nicara-

gua ha exportado 180 mil sacos de sesenta kilos cada uno.

A diferencia de Colombia, la comercialización del café para el segundo trimestre de este año no ha sido cerrada.

Por el contrario, las ventas siguen abiertas y se está aprovechando "un ligero repunte" en el precio internacional de café.

José Angel Buitrago dijo que inicialmente Nicaragua logró una cuota de exportación cafetalera de un

—Favor pase a la página 29.

Se Mantiene Exigencia de Sábado Libre en Polonia

VARSOVIA, enero 15 (UPI). — La filial de Varsovia de la Organización Solidaridad planeaba detener hoy el sistema de tránsito de la ciudad durante cuatro horas, para exigir el establecimiento de la semana laboral de cinco días.

Un paro de dos horas anunciado para hoy fue cancelado por esa organización de sindicatos independientes a la espera de que el Gobierno retire su amenaza de retener los pagos de quienes no asistieron a sus labores el

sábado.

Desde hace dos días los transportes colectivos de esta capital circulan adornados con banderas y carteles como señal de apoyo a la huelga proyectada.

En Olsztyn, a 200 kilómetros de Varsovia, la delegación local de Solidaridad, llevó a cabo su paro de una hora en las fábricas, para lograr una serie de reivindicaciones de los trabajadores.

Fuentes sindicales en Olsztyn dijeron que los trabajadores exigen que el

—Favor pase a la página 11.

Una Mayor Ayuda para El Salvador Pide Gral. Haig

WASHINGTON, enero 15 (UPI). — El Secretario de Estado designado Alexander Haig expresó complacencia por la decisión del Presidente Jimmy Carter de reanudar la asistencia militar a la Junta de Gobierno de El Salvador, acosa esta semana por una ofensiva general de guerrilleros izquierdistas.

"La respaldo y me gustaría ver que fuera más amplia", dijo Haig al ser interrogado en la última jornada de sus audiencias de confirmación en el Senado, acerca de la decisión de Carter, anunciada poco antes por el Departamento de Estado.

En la misma sesión, Haig reiteró repetidamente el interés del Presidente electo Ronald Reagan en América Latina y especialmente en la región del Caribe. Durante su reciente viaje a México para entrevistarse con el Presidente José López Portillo, Reagan dijo que

respaldaba a la Junta salvadoreña, por considerarla el centro moderado en la violenta lucha entre extremistas de derecha e izquierda.

Respondiendo a otras preguntas sobre temas de política exterior, que dominaron la mayor parte de la última sesión, a pesar de la insistencia de senadores demócratas en interrogarlo sobre su actuación como funcionario de Richard Nixon, du-

rante los meses de Watergate, Haig expresó también que:

—Introducirá "algunos cambios" en la forma en que se consideran los derechos humanos en la formulación de la política exterior de Estados Unidos, actuando "con mayor ecuanimidad" al respecto que el Gobierno de Carter en los cuatro últimos años.

—No recomendaría el

—Favor pase a la página 11.

Una Ligera Merma en la Cosecha Mundial de Café

WASHINGTON, enero 15 (UPI). — El Departamento de Agricultura de Estados Unidos estimó que la cosecha mundial de café en la temporada 1980-81 se redujo ligeramente en relación con el año pasado, permaneciendo estable en Brasil y Colombia, con mermas en El Salvador, República Domini-

cana, Haití, Ecuador y Perú, y repuntes en Costa Rica, Honduras, México, Nicaragua y Venezuela.

La tercera estimación anual del Departamento de Agricultura indica que la producción mundial en ese periodo es de 80.2 millones de bolsas de 60 kilogramos, o sea ligeramente menor que los 80.4 millones de sacos del periodo 1979-80.

Del monto total de este año, 37.7 millones de bolsas corresponden a la América del Sur, 15 millones a los países centroamericanos y del Caribe, 18 millones a las naciones africanas, 8.6 millones al Asia y 835,000 bolsas a Oceanía.

Al analizar la producción sudamericana, el informe expresa que las cifras representan una merma de alrededor de 200,000 bolsas, respecto al cálculo previo para el año y casi 600,000 sacos menos que el año pasado. En la América Central y el Caribe la producción global de 1980 fue 77,000 bolsas más que la temporada previa.

En el caso del Brasil, apunta que la cosecha de 1980 fue de 21.5 millones de bolsas, comparado con 22 millones el año pasado. No obstante, añade que los cálculos para la cosecha de 1981 son de entre 27 a 29

—Favor pase a la página 11.

Suspenden los Trabajos en el Tapón del Darién

WASHINGTON, enero 15 (AP). — Las esperanzas de despejar el Tapón del Darién, el tramo de 400 kilómetros de selva virgen entre Panamá y Colombia, disminuyeron hoy al conocerse que el nuevo presupuesto federal no contempla fondos para la continuación de las obras destinadas a completar la carretera panamericana.

Es la primera vez que el presupuesto no destina asignaciones a ese proyecto.

Otros aspectos especiales del presupuesto contemplan:

—209 millones de dólares para la educación bilingüe, que consiste mayormente en la enseñanza de castellano en escuelas públicas.

—Un millón de dólares para el programa de refugiados latinoamericanos.

—238 millones para las posibles compras dentro

de los diversos acuerdos de estabilización de productos básicos.

—40 millones para la acción con otros países, muchos de ellos de América Latina, en la lucha contra el tráfico internacional de drogas.

—400,000 dólares para el Instituto Interamericano de Geografía.

—8.7 millones para la Comisión mexicana-norteamericana sobre Administración de Ríos Comunes —canalización del Río Bravo, control de las inundaciones del Tijuana, la represa amistad, y la planta de tratamiento del Nogales.

—25 millones para la compañía binacional del Canal de Panamá, que controla administrativamente la vía interoceánica, hasta su pase absoluto a manos panameñas.



EN PRACTICAS DEFENSIVAS. — Sandhurst, Inglaterra, enero 15. La capitana Angia Bolwell, del ejército británico, izquierda, dirige una práctica de cadetes del Colegio Real del Ejército, en la Academia Militar de Sandhurst. Están dentro del primer grupo de 14 soldadas mujeres, que se entrenan para propósitos defensivos. (UNIFAX II de UPI).